
 

生駒市農業ビジョン推進懇話会 第１５回会議録 （要点筆記） 
 

１．開催日時 令和元年 5月 14日（火）午前 10時 00分～午前 11時 00分 

２．開催場所 生駒市役所 4階 403・404会議室 

３．参加者 池上氏(座長) 井上氏(副座長) 石丸氏  

中世古氏 中村氏 山本氏  (五十音順) 

（事務局）尾山地域活力創生部長 林農林課長 巽農林課課長補佐 

４．会議の公開・非公開 公開 傍聴人数 なし 

５．議題 (１)生駒市農業ビジョン策定について 

(２)その他 

 

６．審議内容 

 

 （１）生駒市農業ビジョン策定について 

 

事務局 （資料１に基づき説明） 

〔概要〕 

 農業ビジョン素案について、前回の懇話会でいただいた意見を反映し、変更又

は追加等をした内容を、資料に基づき説明。 

・「基本理念」・・・前農業ビジョンを踏襲する形で変更。 

・「基本方針」及び「個別の施策」・・・各基本方針及び各個別の施策について、

懇話会の意見を反映し変更又は追加。 

・「重点プロジェクト」・・・優先度が高いなどの施策について、３つの重点プロ

ジェクトを追加。 

 

座長  前回の懇話会において、皆さんからの意見を反映しビジョンの修正ができあが

った。何かご意見等はあるか。 

 

参加者 学校給食用食材について、農業者が個々に出荷しているが地区単位でまとめて

出荷する方が効果的である。そのためにも組織化しマネージャー役が調整するこ

とが必要ではないか。 

  

事務局  学校給食用食材の利用拡大は、地産地消を進めるためには重要と考えるので、

ビジョン（素案）には盛り込んでいる。 

 

参加者 消費者がどのような野菜を求めているのかのニーズを把握する必要がある。 

 

座長  現状維持のシナリオでは良いものができない。 

 若い人も交え、食と農の「未来会議」にて消費者と農業者を結び付けることが

重要で、１０年後、２０年後の将来像を話し合う機会が必要である。 

 

座長  本懇話会の意見としては、このビジョン（素案）でおおむねよいと考える。 

 今後の予定は、６月議会にパブリックコメント（案）の報告をし、７月から 1

ヶ月間のパブリックコメントの実施ということでお願いしたい。 

 

事務局  議会へのパブリックコメント（案）の報告までに修正等があれば、座長と事務

局に一任でお願いしたい。 

 

  

事務局 次回懇話会は、パブリックコメント後の８月末頃開催したい。 

 

 


